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患者の、患者による、患者のための愛腎協

第 238 号　編集：（一社）愛知県腎臓病協議会事務局　発行 : 令和 7 年 7 月 10 日

愛腎協の第 11 回社員 ( 代議員 ) 総会が無事終了
（★ 2025 年度の運営に３理事追加承認　★災害対策スローガンを新設）

全腎協の第 12 回定時社員総会東京で開催
第 54 次国会請願は衆議院、参議院ともに採択されました !

　2025 年 6 月 29 日 ( 日 ) 午後 13 時 30 分より 16 時 30 分まで、名古屋市金山 1 丁目の名古屋都市センター
14 階・特別会議室で ( 一社 ) 愛知県腎臓病協議会の第 11 回社員 ( 代議員 ) 総会と講演会が開催されました。
　第 1 部総会は、第 1 号議案・2024 年度活動報告、第 2 号議案・2024 年度決算報告、第 3 号議案・
2024 年度会計監査報告、第 4 号議案・2025 年度活動予定案、第 5 号議案・2025 年度活動方針・スロー
ガン案、第 6 号議案・2025 年度予算案、第 7 号議案・2025 年度役員体制案、第 8 号議案・その他につい
て審議され、議案全てが無事承認可決されました。中でも、2025 年度のスローガンとして「忘れるな、災
害で命を守る自助の力」が採択されました。また、2025 年度からは新しく伊東重幸理事 ( 名古屋本部 )、
岩下克之理事 ( 東三河本部 )、稲垣由理理事 ( 尾張本部 ) の 3 人が新しく愛腎協の役員として加わることに
なり、理事は 10 人となりました。知恵を出
し合って愛腎協の運営に関わっていくことが
確認されました。続いて第2部講演会は、「知っ
得 ! 医療・福祉・介護　お役立ち情報」の演
題で偕行会城西病院総合相談窓口課の社会福
祉士・社会保険労務士の高野洋子講師が優し
く分かり易く透析患者に関わる医療制度につ
いて解説し、同じく音楽療法士の北村裕美子
講師が、替え歌と楽器を通して総会参加者の緊張をほぐし、楽しい一時を過ごしました。

　( 一社 ) 全国腎臓病協議会の「第 12
回定時社員総会」が 2025 年 6 月 21 日・
22 日の二日間に亘り、東京都品川区大
井 1 丁目のアワーズイン阪急で開催さ
れました。各県から 37 人の社員代表
が集う中、議案に基づいて審議が進め
られました。透析患者の高齢化や病院
患者会の減少に伴い、全国での会員数の減少が今後の全腎協運営に大きな課題を残す大会となりました。席
上、玉置会長から第 217 回国会に提出した第 54 次「国民を腎疾患から守る総合対策の早期確立に関する
請願」並びに日本難病・疾病団体協議会による「難病・長期慢性疾病・小児慢性特定疾病対策の総合的な推
進に関する請願」が令和 7 年 6 月 20 付で衆議院、参議院共に採択され、内閣に送付されたことが報告され
ました。その中で玉置会長は、署名活動にご尽力いただきました全国の透析患者に対し「感謝」を述べ、総
会では、改めて透析患者の権益を守る為の署名活動の重要性が再確認されました。
　また、2025 年度、2026 年度の新たな理事 (19 人 )・監事 (2 人 ) が紹介され、その中から執行部・担当
役員が次の通り発表され、承認されました。( 敬称略 )
▽会長＝玉置幸利 ( 和歌山県・74) ▽副会長＝河野和博 ( 愛媛県・65) ／加藤政雄 ( 宮城・72) ▽専務理事
＝宮本洋子 ( 岡山・62) ▽常務理事 ( 事務局長 ) ＝戸倉振一 ( 東京・66) ▽業務執行理事＝大屋竜二 ( 静岡・
57) ▽理事＝板橋俊司 ( 東京・75) ／山田富士雄 ( 福井・74) ／向田一郎 ( 奈良・69) ／末綱広輝 ( 山口・
50) ／中原 薫 ( 香川・72) ／出森幸一 ( 鹿児島・66) ／岡村敏博 ( 滋賀・74) ／下前君夫 ( 愛知・67) ／仲

▲愛腎協第 12 回社員総会の様子

▲ ( 一社 ) 全国腎臓病協議会の第 12 回定時社員総会で挨拶する玉置幸利会長
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愛知腎臓財団意見交換会に参加

2025 年度第 1 回理事会・本部長会議を開く

愛知県健康福祉部長・局長と面談、医務課担当者に第 2 回災害対策合同会議参加を要請

大村ひであき政経セミナーへ出席

　2025 年 5 月 19 日 ( 月 ) 午後 5 時 45 分から名古屋市千種区
のメルパルク名古屋で愛知県腎臓財団による「意見交換会」が開
催されました。愛知県で積極的に移植医療を提供している病院関
係者が一堂に会し、財団による表彰式と移植に関わる意見交換が
なされました。

　2025 年 5 月 25 日 ( 日 )10
時より愛知県白壁庁舎 5 階県会
議室で 2025 年度の第 1 回理事
会、並びに 13 時 30 分より第
1 回本部長会議が開催されまし
た。2025 年度最初の役員会議で、2025 年度の愛腎協活動予定と各本部での周知徹底について確認されま
した。

　 愛 腎 協 と 名 古 屋 市 腎 友 会 は
2025 年 7 月 24 日 ( 木 )10 時～
12 時、愛知県透析医会、愛知県、
名古屋市との「第 2 回災害対策合
同会議」を名古屋市中区金山 1 丁
目の名古屋都市センター 14 階第
1 会議室で開催を予定してします。これに先立ち、昨年の第 1 回合同会議を踏まえ、災害対策が前進するよ
うに愛知県健康福祉局医務課に訪問し、局長他職員と懇談しました。

　2025 年 6 月 2 日 ( 月 ) 午後 5 時より名古屋市中区錦の名古屋観光ホテルで大村秀章愛知県
知事主催の「大村ひであき政経セミナー」が開催されました。愛知県政のこれまでとこれから
について披歴され、愛知の経済活性化・福祉向上・2026 年開催予定のアジア・アジアパラ競
技大会への意気込みが語られました。

宗根直也 ( 沖縄・42) ／西尾 明 ( 岐阜・75) ／野田一真 ( 兵庫・47) ／村越正道 ( 秋田・62) ／山本富士夫
( 石川・65) ▽監事＝竹中公剛 ( 東京・73) ▽長谷川 裕 ( 福島・75)。

▲愛知腎臓財団意見交換会の様子

▲ 2025 年第 1 回本部長会議参加者▲ 2025 年第 1 回理事会参加者

▲愛知県福祉局の水野春美部長並びに
　緒方武俊局長（写真央中 2 人）と面談

▲愛知県健康福祉局医務課職員との面談の様子

▲大村ひであき政経セミナーの様子

藤田医科大学へ湯澤由紀夫藤田学園副理事長を表敬訪問
　2025 年 6 月 5 日、藤田医科大学の湯澤由紀夫先生を訪問
しました。湯澤先生は、藤田医科大学学長から、今年度は学校
法人藤田学園の副理事長に就任されました。愛腎協とはより緊
密に情報交流を行なって行く旨話し合われました。

▲湯澤由紀夫藤田学園副理事長（中央）
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◎ 7 月 6 日 ( 日 )2025 年度岡崎・幸田地域腎友会講演会 (10 時～ 12 時 竜美が丘会館 501 号 )
◎ 7 月 6 日 ( 日 ) 第 2 回名古屋市腎友会会議 (10 時～ 12 時 名古屋都市センター )
◎ 7 月 8 日 ( 火 ) 第２回業務執行会議 (13 時～ 15 時 愛知県白壁庁舎 5 階会議室 )
◎ 7 月 20 日 ( 日 ) 第 1 回尾張本部会議 (10 時～ 12 時 江南市布袋ふれあい会館 )
◎ 7 月 20 日 ( 日 ) 第 1 回名古屋本部会議 (10 時～ 12 時 名古屋都市センター )
◎ 7 月 20 日 ( 日 ) 第 2 回青年部会議 (10 時～ 12 時　愛知県白壁庁 2 階ボランティア会議室 )  
◎ 7 月 24 日 ( 木 ) 第 2 回災害対策合同会議 (10 時～ 12 時 名古屋都市センター )
◎ 7 月 27 日 ( 日 ) 第 1 回組織強化委員会 (10 時～ 12 時　愛知県白壁庁舎 4 階中会議室 )

活 

動 

予 

定

減税日本愛知県議員団と陳情・懇談会を行ないました

あいち民主県議団 27 議員と陳情のための意見交換会を行ないました

　2025 年 6 月 19 日 ( 木 )13 時、減税日本愛知県議員団 ( しまぶくろ
朝太郎団長 ) との懇談会を行ない、愛知県への愛腎協陳情について説
明をし、愛腎協への協力と支援をお願いしました。

　2025 年 6 月 26 日 ( 木 )16 時、愛知県議会の「あいち民主県議団」所属の 27 人の県会議
員の皆さんと愛腎協が愛知県に対して陳情する内容について意見交換する場を設けて頂きまし
た。透析患者が抱える様々な問題を伝え改善化を訴え、天野正基団長に陳情書を手渡しました。

訃 

報

故　藤井　裕 氏 故　長谷川　喜一 氏 故　三浦　たつ江 さん

愛腎協前理事で豊橋市腎友会会長の藤井 裕氏は
予てより病気療養中のところ 6 月になって容体
が急変、お亡くなりになられました。葬儀は 6
月 9 日 ( 月 ) に豊橋市市内の葬儀場「トワーズ」
でしめやかに行なわれ、故人と最後のお別れを
しました。故人のご冥福をお祈りします。合掌

新城地域腎友会会長の長谷川喜一
氏は予てより病気療養中のところ
6 月に逝去されました。
故人のご冥福をお祈りします。
合掌

西尾市腎友会会長の三浦たつ江
さんは、予ねてより病気療養中
のところ 6 月に逝去されました。
故人のご冥福をお祈りします。
合掌

愛知県議会の自民党福祉委員 6 人の議員と面談し、県への陳情内容を説明しました

自民党愛知県連大会へ参加しました

　2025 年 6 月 19 日 ( 木 )12 時 30 分
～ 13 時、愛知県議会の自民党福祉医療
委員会 ( 杉浦正和委員長 ) 所属の 6 議
員に集まって頂き、愛腎協が今年度陳
情する内容について説明しました。委
員長の杉浦正和議員は豊橋市腎友会の
賛助会員となられており、委員の新海正春議員は岡崎・幸田地域腎友会設立時の顧問として関
わって頂いています。

　2025 年 6 月 21 日 ( 土 )14 時、名古屋市
中村区平池町 4 にある名古屋コンベンション
ホールで自民党愛知県連大会が開催され、愛
腎協も自民党の主要友好団体として参加させ
て頂きました。

▲自民党愛知県議会の福祉委員の議員と面談

▲減税日本愛知県議団との懇談

▲あいち民主県議団との意見交換会の様子 1▲あいち民主県議団の天野団長（右）
   と安田会長（左）

▲自由民主党愛知県連大会

▲あいち民主県議団との意見交換会の様子 2


